

Serán beneficiadas ciudades de Bolivia con 23 000 viviendas sociales



La Paz, 25 mar (RHC) Un total de 23 000 inmuebles de carácter social serán construidos este año en las ciudades capitales de Bolivia con una inversión de más de 188 millones de dólares.

El viceministro de Vivienda y Urbanismo, Javier Delgadillo, informó que priorizarán las localidades de La Paz, Cochabamba y Santa Cruz por constituir centros económicos.

Precisó Delgadillo que el gobierno entregó desde el 2006 al área rural más de 100 000 inmuebles en los últimos 13 años.

El titular boliviano aseguró que en el 2017 se respondió a las necesidades habitacionales en las ciudades, entre ellas mejorar y remodelar las casas de familias de escasos recursos económicos.

El presidente Evo Morales, anunció que la estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) prevé incorporar en 2019 cuatro millones de metros cúbicos por día día (MMmcd) de gas natural al mercado interno, y cumplir las exportaciones a Brasil y Argentina.

Medios locales de prensa destacan hoy la intervención de Morales en el programa “El Pueblo es Noticia” la víspera en Bolivia TV, cuando recordó que al llegar a la presidencia la producción era de 30 millones de MMmcd, cifra que actualmente asciende a 60 millones.

Destacó las inversiones de YPFB en las áreas de exploración, desarrollo de campos y explotación que recuperó la caída productiva hasta los 56 MMmcd en los últimos años, publicó el diario Cambio.

“Solo este año vamos a perforar 26 nuevos pozos y, como una nueva noticia, vamos a perforar en la cuenca Madre de Dios, que va a ser para los departamentos de Pando, Beni y el norte de La Paz. Los estudios muestran potencial en petróleo, no tanto en gas”, precisó.

Confirmó el proyecto de construcción de una planta petroquímica en Tarija, inversión de dos mil 200 millones de dólares, uno de los retos para industrializar el gas.

Asimismo, una planta de metanol y otra de urea mezclada con otros productos.

Un total de mil 450 millones de dólares serán invertidos en esta gestión en la cadena de hidrocarburos boliviana, principalmente en la exploración de nuevas reservas, según datos de YPFB.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186744-seran-beneficiadas-ciudades-de-bolivia-con-23-000-viviendas-sociales>



Radio Habana Cuba